

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 31.05.2023

Neues Design der LolliClock®-Rock

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® bringt unter der Marke RETIME® – Cool watch concepts – ein Redesign der beliebten LolliClock®-Rock heraus. Die 2013 eingeführte LolliClock®-Rock erfreute sich großer Beliebtheit und wurde 2013 mit einem Promotional Gift Award ausgezeichnet. Nun hat REFLECTS LolliClock®-Rock überarbeitet und in ein wertiges Schmuckstück verwandelt.

Angesagtes Design trifft Top Qualität

Genauso wie das Vorgängermodell ist das neue Design auch eine Eigenentwicklung von REFLECTS®. Die Wertigkeit der neuen LolliClock®-Rock fällt sofort auf, wenn die Uhr wie ein handschleichender Kiesel in die Hand genommen wird. Gewicht, Material und Design überzeugen durch Qualität. Erhältlich sind drei Produkt-Varianten: eine batteriebetriebene Tischuhr, eine solarbetriebene Tischuhr und ein analoges Thermometer. Alle drei Varianten sind in dezenter schwarzer oder weißer Lackierung mit Antifingerprint-Schutz verfügbar, wobei individuelle Farbwünsche ab 200 Stück umgesetzt werden können. Das Gehäuse und die Lünette sind aus Metall gefertigt. Diese verleihen den Artikeln nicht nur einen edlen Look, sondern gewähren auch eine optimale Qualität und lange Lebensdauer. Das gehärtete Mineralglas ist kratzfest und bruchsticher. Das schwarze Zifferblatt zeichnet sich durch einen charmanten Sunray-Schliff sowie die silberglänzenden Zeiger und Stundenmarkierungen aus.

Der Clou der solarbetriebenen Variante liegt in dem versteckten Solarpanel, welches für den Betrachter unsichtbar verarbeitet wurde. Trotzdem erzeugt das Solarpanel genug Strom zum Betrieb der Uhr, auch ohne direktes Sonnenlicht. Sowohl diese als auch die batteriebetriebene Uhr verfügen über ein 3-Zeiger-Quarzuhrwerk. Die LolliClock®-Rock wird in einer stilvollen, schwarzen Geschenkbox mit weißem Innenschäum geliefert. Alle Artikel der neuen LolliClock®-Rock Serie haben 5 Jahre Garantie.

Werbeanbringung: Vielfältig und ganz individuell

Die Werbeanbringung auf dem Zifferblatt kann mit einem 4C-UV-Druck, Siebdruck oder dezenten UP-Relief erfolgen. Eine vollkommen freie Gestaltung des Zifferblatts bietet REFLECTS® ab 100 Stück an. Die Geschenkbox ist auch individuell bedruckbar.

Artikel-Veröffentlichung: 11.09.2023

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware, Büroaccessoires und Uhren. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt
REFLECTS® GmbH
Jiaxuan Cai (Ivy)
Toyota-Allee 54
50858 Köln
Telefon: +49 2234 99 00-513
Telefax: +49 2234 99 00-100
E-Mail: j.cai@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 2023-05-31

New design of the LolliClock® Rock

Cologne-based promotional products multispecialist REFLECTS® is launching a redesign of the popular LolliClock® Rock under the RETIME® - Cool watch concepts brand. Launched in 2013, the LolliClock® Rock has been very popular and won a Promotional Gift Award 2013. Now REFLECTS has reworked LolliClock®-Rock and transformed it into a valuable piece of jewellery.

Trendy design meets top quality

Just like its forerunner, the new design is also an in-house development by REFLECTS®. The value of the new LolliClock®-Rock is immediately noticeable when the clock is held in the hand like a polished pebble. Weight, material and design speak about quality. Three product variants are available: a battery-operated table clock, a solar-operated table clock and an analogue thermometer. All three versions are available in a stylish black or white lacquer finish with anti-fingerprint protection, whereby individual colour requests can be realised for orders of 200 pieces or more. The case and lunette are made of metal. This not only gives the articles a noble look, but also ensures optimum quality and a long service life. The hardened mineral glass is scratch-resistant and shatterproof. The black dial features a charming sunray finish, shiny silver hands and hour markers.

The highlight of the solar-powered version is the hidden solar panel, which is invisible to the observer. Nevertheless, the solar panel generates enough power to run the clock, even without direct sunlight. Both this and the battery-operated clock have a 3-hand quartz movement. The LolliClock®-Rock comes in a stylish black gift box with white foam inside. All items in the new LolliClock®-Rock range have a 5 year warranty.

Promotional imprint: Versatile and completely individual

The advertising on the clock face can be done with a 4C UV print, silkscreen print or UP relief. REFLECTS® offers a completely free design of the dial from 100 pieces. The gift box can also be printed individually.

Release date: 2023-09-11

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal articles, drinkware, office accessories and watches. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.

www.reflects.com

Press contact
REFLECTS® GmbH
Jiaxuan Cai (Ivy)
Toyota-Allee 54
50858 Köln
Phone: +49 2234 99 00-513
Fax: +49 2234 99 00-100
Email: j.cai@reflects.com